

Melilla

El PP apuesta por nuevas titulaciones y la creación de la Universidad del Mar

La candidata número tres del partido en las próximas elecciones, Sofía Acedo, recuerda que aún están esperando que el Gobierno central ceda el edificio de Correos



Sofía Acedo, presidenta de NNGG del PP.

ARCHIVO

Marcos Rober / MELILLA

El PP quiere crear más titulaciones universitarias en Melilla así como una Universidad del Mar, dos propuestas que anunció ayer la candidata número tres del partido a las elecciones del 22 de mayo, Sofía Acedo.

En este sentido, Acedo resaltó la importancia que da su partido a la formación, necesaria más que nunca en estos momentos debido a la fuerte situación de crisis y desempleo que afecta a los jóvenes españoles.

Así, recordó que esta era una de las apuestas más importantes del partido, pues también suponía

un polo de desarrollo para la ciudad en los próximos años.

La responsable popular no olvidó algunos de los logros ya conseguidos en Melilla, como por ejemplo, el pago de matrículas universitarias a todos los estudiantes melillenses que vayan a la península. En total en la pasada legislatura se concedieron 3.000 becas para este menester. "Esto no se hace en ninguna autonomía", manifestó y adjuntó que "es una apuesta de futuro y nuestro programa electoral hace hincapié en la formación universitaria".

En otro orden de cosas, comentó que el PP "no se queda en pala-

bras vacías" y manifestó que aunque la Ciudad Autónoma no tiene competencias en materia de Educación universitaria, insistirán en la necesidad de ampliar el número de titulaciones en el Campus.

Entre las posibles nuevas carreras que se podrían implantar,

Acedo destacó Turismo y Fisioterapia, y agregó que hay que buscar titulaciones que no existan en Andalucía, con el fin de atraer estudiantes de esta región próxima a Melilla.

Junto a ello, recordó que se ha trabajado con la Universidad de Granada con el fin de ampliar las instalaciones del Campus, tal y como se hizo en su día con la Escuela de Enfermería.

Edificio de Correos

Un aspecto que no pasó por alto la candidata popular en las elecciones autonómicas es la dificultad para recuperar un edificio

que como el de Correos, está infrutilizado en estos momentos.

Así, lamentó que no se haya cedido a la Ciudad Autónoma por parte del Ministerio concernido y comentó que el objetivo del Gobierno popular era crear un Campus de la Salud en ese inmueble de casi 5.000 metros cuadrados. Acedo comentó que en cuanto gane el PP las elecciones generales se procederá a la cesión a la Ciudad.

Correos

EDIFICIO

El edificio de Correos posee unos 5.000 metros cuadrados de superficie, suficiente para un Campus

Acedo criticó con dureza la posición del PSOE al respecto y les acusó de estar "boicoteando" este proyecto del Gobierno local. "El PSOE prefiere que esté cerrado el edificio a crear ese Campus de la Salud", señaló y adjuntó que son ya nueve meses los que lleva la Ciudad Autónoma detrás del edificio, sin respuesta de parte del Ejecutivo central.

Universidad del Mar

La responsable popular también anunció el último proyecto del PP para Melilla, en concreto la creación de una Universidad del Mar, aunque no concretó como se llevará a cabo el proyecto si el PP gana las elecciones.

De momento no hay titulaciones especificadas aunque comentó que serán estudios relacionados con el mar pues en su opinión, las características de Melilla son las idóneas para realizar este proyecto.

Con ello se pretende seguir creando un polo universitario fuerte en Melilla como resvulsivo a la crisis así como en materia de creación de empleo, necesario en la ciudad.

Pero sin lugar a dudas, el esfuerzo en la formación de los jóvenes es el punto esencial, pues tal y como comentó Acedo, en momento de crisis es más importante que nunca poder formarse, una apuesta que está desarrollando la Ciudad Autónoma desde varios ámbitos.

Más

ESTUDIANTES

El Gobierno local quiere atraer más estudiantes de la península hacia la ciudad en los próximos años

FELICES FOTOS CON FOTOPRIX VISITANOS EN C/ MONTEMAR 8 TELF. 952691654 **SUPER OFERTA MARCOS DIGITALES DESDE... 39€**

FINANCIACIÓN 0% de interés

Financiación en 10 cuotas sin intereses para productos a partir de 180€. Gastos de formalización 25€. Oferta sujeta a previa autorización de Banco Cetelem S.A. Oferta válida hasta el 20/05/2011.

Canon Ixus 105 IS	12,1	4x	28-112	27
KIT AHORRO				
Ixus 105 IS	89€			
Tarjeta SD 4Gb c4	10,95€			
Minitripode	5,95€			
Estuche	15,95€			
Fotofiltro 2167 4x 68x13mm	39,25€			
VALOR REAL	171,10€			
Precio KIT	56,10€			
ANORRATE	115€			

Canon PS SX210 14,1 | 14x | 3.1-5.9 | 28-382 | 3"

KIT AHORRO

PowerShot SX-210 IS 229€

Tarjeta SD 4Gb c4 10,95€

Batería adicional 23,95€

Minitripode S-010 5,95€

Estuche 15,95€

Amplicación garantía 29,95€

Fotofiltro 2167 4x 68x13mm 39,25€

VALOR REAL 344,05€

Precio CAMARA + tarjeta SD 4Gb c4 229€

ANORRATE 35,05€

Precio KIT 259€

• Procesador DIGIC 4 • Grabación de Video HD 720p en 18:9 • Estabilizador óptico dinámico en foto y vídeo • Pantalla LCD Pure Color II G panorámica • Flash Inteligente • Modos de disparo creativos, obturador inteligente • Visor óptico luminoso • Detección de hasta 35 rostros • Velocidad de obturación 15 - 1/3.200 segundos • ISO 1.800 • Angular 28 mm. y gran tele de 382 mm.

Objetivo zoom angular 28 mm, muy luminoso • Estabilizador de imagen • Procesador Digic 4 • Detección de rostros • Corrección de Ojos Rojos • Exposición con Flash Inteligente • Autoenfocador de rostros • Tecnología de detección de movimiento

La UGR implanta el grado de Educación Social entre sus títulos

Los responsables de la facultad de Educación y Ciencias Sociales señalan que en estos momentos también se imparten en el Campus tres masters de posgrado

Marcos Rober / MELILLA

La Universidad de Granada en Melilla implantará desde este año una nueva titulación, el grado en Educación Social, una oferta formativa más en el Campus que completa a las que ya se imparten en el área de Humanidades y Ciencias Sociales.

En este sentido, el decano de la facultad de Educación y Ciencias Sociales, Juan Granda, fue el encargado de presentar el nuevo grado que estará compuesto por un total de 240 créditos, 60 de ellos de formación básica, 90 obligatorios y por último, el resto, dedicados a prácticas, análisis e investigaciones en Educación Social.

Junto a ello, el grado incluye prácticas externas y un trabajo de fin de carrera enmarcado en el master que deberán completar los alumnos que quieran obtener la titulación. Durante el período formativo se llevarán a cabo varios itinerarios en ámbitos como la acción socioeducativa, educación y globalización, atención familiar y escuela, atención especializada y Educación Social.

En cuanto a las salidas profesionales, estas se enmarcan en áreas como la educación social y cultu-



Imagen del Campus de la UGR en Melilla.

ARCHIVO

Política de Cooperación

Uno de los aspectos menos conocidos de la UGR en Melilla es su política de cooperación con otras universidades del extranjero.

Así, en estos momentos hay acuerdos de cooperación con dos Estados hispanoamericanos, El Salvador y México, desde hace seis años. Entre los centros educativos con los que se mantienen acuerdos destaca el de la Universidad de Chihuahua.

Pero los objetivos de la UGR van más lejos, pues con la ayuda de la AECI están estableciendo un programa de cooperación con una universidad de Thailandia para impartir un máster oficial. De hecho, ya se han firmado los acuerdos marco entre ambos centros universitarios con lo cual sólo queda desarrollar esta cooperación.

Lorenzo recordó que el precio mínimo de estos master era de unos 1.800 euros y adjuntó que estos los determina la Junta de Andalucía. Además, matizó que la UGR siempre ha recibido el apoyo de la Ciudad Autónoma

Campus

MELILLA

En estos momentos un total de 550 alumnos cursan estudios en el Campus de la UGR en Melilla

ral, sociolaboral, inmigración, personas mayores y cooperación. Según comentaron los responsables de la facultad de Educación y Ciencias Sociales, se ha creado este grado debido a las peculiaridades laborales de Melilla así como su ubicación geográfica, pues hay que atender a mucha población inmigrante procedente de Marruecos y otras áreas así como el

flujo constante de menores.

Oferta de Posgrado

En otro orden de cosas, el responsable de la oferta de posgrado, Oswaldo Lorenzo, comentó que en estos momentos se imparten tres masters de posgrado en el Campus, el primero en formación del profesorado para educación

secundaria, formación profesional y enseñanza de idiomas, que sustituye al Curso de Adaptación Pedagógica, el master en investigación y educación musical en una perspectiva interdisciplinar, de dos años de duración y por último, el master en nuevas perspectivas en el ámbito de la actividad física en el siglo XXI, de reciente creación.

para el establecimiento de estos cursos de especialización.

Por último, recordó que el plazo para inscribirse en estos masters ya está abierto y finaliza el 31 de mayo. En estos momentos la UGR en Melilla tiene matriculados a 550 alumnos, cinco de ellos extranjeros.

Nueva

TITULACIÓN

El grado en Educación Social comprende un total de 240 créditos, 90 de ellos de tipo obligatorio

¿Buscas algo?
Las mejores sitios
están en nuestra
guía

el FARO Melilla



Albujoyra

¿Te gusta leer...?

www.albujoyra.com (los usuarios dados de alta como residentes en Melilla verán los precios sin IVA)

Melilla

● Educación

La XI Muestra de Formación Profesional se celebra este año en el IES Rusadir y está abierto al público en horario de tarde, de 18:00 a 20:00 horas, con el objetivo de que jóvenes y sus padres y personas adultas puedan obtener toda la

Universidad de Granada



Nuevas titulaciones en Melilla

En el stand de la Universidad de Granada los visitantes podrán encontrar toda la información sobre las titulaciones que se ofertan en Melilla y en la ciudad de Granada. En este sentido, se destacó que el próximo año se contará con una titulación de grado más, como es Educación Social. También encontrarán información sobre los procedimientos habituales para acceder a la universidad, así como los pasos que se deben dar una vez que ya se ha obtenido las certificaciones oficiales para entrar en esta institución, como el periodo de prescripciones, matri-

cula y los calendarios de desarrollo de la formación. En este sentido, en Melilla se pueden cursar los grados en Maestro de Educación Infantil y Primaria, Enfermería, Administración Pública y Dirección y Administración de Empresas, ya que Empresariales ha desaparecido asumiendo estas asignaturas la anterior titulación. Las preguntas de las personas que ya se han acercado a este espacio versaban sobre las posibilidades de acceso desde la FP hasta la universidad, y de las nuevas pruebas de calificación necesarias para ingresar en esta institución.



Cámara de Comercio y CEME



Cómo formar una empresa; sus trámites

La Cámara de Comercio, organismo público, cuenta con una mesa informativa donde se puede obtener documentación sobre los trámites necesarios para la creación de una empresa en la

ciudad. Además, cuenta con un servicio de Orientación Profesional, un apoyo para las empresas que buscan empleados cualificados.

En este mismo espacio está la Confederación de Empresarios de Melilla que, al ser una asociación, ofrece información sobre las actividades que se realiza desde este colectivo, desde formación a normativas.

Las reformas actuales en FP

Dori Núñez / MELILLA

La XI Muestra de Formación Profesional (FP) contó ayer con la segunda tarde de conferencias y charlas que están dirigidas tanto a los alumnos, como padres profesores que deseen informarse sobre este tipo de enseñanza. En este sentido, estas conferencias estuvieron enfocadas hacia las novedades que se presentan este año en cuanto a los títulos y vías de acceso a FP.

A las 18:00 horas se contó con

la presencia del director provincial de Educación de Melilla, José Luis Estrada; el jefe del servicio de Inspección de la Dirección Provincial, Miguel Heredia; y el director del IES Reina Victoria Eugenia, Pedro Cortés. A continuación, sobre las 19:15 horas, se dio paso a una mesa redonda bajo el título 'Diez preguntas sobre la FP'.

Estrada abordó el tema de la certificación y acreditación de competencias, uno de los puntos que se van potenciar con el obje-

tivo de facilitar el acceso a títulos de FP a personas que tienen unos conocimientos y habilidades.

En este sentido, indicó que en la Ley de la Economía Sostenible ya se marcan los puntos en los que repercute la reforma que se está realizando en la FP actualmente, y dentro de este ámbito, uno de los aspectos es la acreditación.

La idea es que de forma paralela a las vías tradicionales se ofrezcan nuevos itinerarios para dar acreditaciones a conocimientos a

Guardia Civil



Abierto el plazo para realizar las pruebas

Este stand presenta cada día una de las especialidades con las que cuenta la Guardia Civil, como el servicio de Cetología o los compañeros de servicio científico que acudieron ayer a realizar una demostración.

La intención es que los jóvenes vean en la Guardia Civil una salida con mucha proyección para su futuro. Así, se acaban de abrir los plazos para realizar las pruebas

de acceso. Las exigencias son tener entre 18 y 30 años, carecer de antecedentes penales, tener el carnet de conducir B y la titulación académica de la ESO. Cuentan con tres academias en la península, como son una en Baeza, Jaén, para la escala de Cabos y Guardias; otra en Aranjuez, destinada a la escala superior; y otra en Valdemoro, para los hijos de profesionales del Cuerpo.